

Zur DJK-Mannschaft des Jahres 2012 in Deutschland gewählt

Hohe Auszeichnung für SBR Handicapsportler

Dem Traditional-Basketballteam des SB/DJK Rosenheim wurde eine besondere Ehre zuteil, da es gemeinsam mit den Bundesliga Tischtennis-Damen aus Kolbermoor zur **DJK-Mannschaft des Jahres 2012 in Deutschland** gewählt wurde.

Bei den National Games von Special Olympics Deutschland 2012 in München hatte das Team um Coach Elfriede Rieger-Beyer die Silbermedaille gewonnen.

Unser Bild zeigt die Übergabe des Sonderpreises und der Urkunden an die Sportler durch die Vertreter der DJK (links im Bild der Vizepräsident des Bundesverbandes Siegmund Balk, in der Mitte der Präsident des Diözesanverbandes München-Freising Werner Berger) im Rahmen des DJK Wandertages in Kammer.

Text und Fotos: Joachim Strubel

Die geehrten Personen von links nach rechts:

Marc Bodenstein, Mathias Baumann, Coach Elfriede Rieger-Beyer, Andreas Schmid, Christian Lax, Leon Janku, Tobias Jäntsch, Jeton Hasani, Stefan Oppelt und Hans Schweinsteiger, Abteilungsleiter Joachim Strubel

